

Unternehmensneugründungen in Österreich 2010 - 2021

Im zweiten Jahr der Corona-Pandemie zeigt sich im Bereich der Unternehmensneugründungen folgendes vorläufiges Ergebnis: 2021 gab es in Österreich in der gewerblichen Wirtschaft rund 40.600 Unternehmensneugründungen (davon 5.500 selbständige Personenbetreuer).

Damit ist die Zahl der Neugründungen insgesamt im Vergleich zum Vorjahr gestiegen (+4,4%). Rechnet man den Bereich der selbständigen Personenbetreuung heraus, ergibt sich ein deutlicher Zuwachs von 6,4%.

Die meisten Gründungen waren auch 2021 in den Sparten Gewerbe und Handwerk, Handel sowie Information und Consulting. Im Vergleich zum Vorjahr sind die Neugründungen in allen Sparten (mit Ausnahme von Industrie sowie Bank und Versicherung) gestiegen. Die höchsten absoluten Zuwächse gab es in den Bereichen Information und Consulting, Gewerbe und Handwerk sowie Transport und Verkehr.



Diese Grafik kann bei Bedarf als hochauflösende jpg-Datei zur Verfügung gestellt werden.

© Jänner 2022

Ansprechpartner: statistik@wko.at